

## 5年生のみなさんへ

みんなの声を聞くことができ、とてもうれしかったです！みんなから元気をもらいました。学校再開に向けて、朝8時30分から学習したり、学校と同じ8時50分から学習をしたりしている子が多くて安心しました。

【ありがとうは魔法の言葉】

「ありがとう！」と伝えると、言われた人はもちろん、言った人も気分がよくなります。ちょっとてれたり、はずかしかったりするけれど、何かしてもらった時には、家族にも「ありがとうございます！」「ありがとうー！！」と尝试てみましょう。きっと心がすっきりしますよ！

## 5年生保護者の皆様

先日はご多用のところ、電話連絡にご対応いただき、ありがとうございました。子供たちの声を聞くことができ、担任一同、元気になりました。全員が元気に過ごしているようで、とても安心しました。次回は27日(水)午前中にお電話します。ご面倒をおかけしますが、ご対応のほどよろしく願ひいたします。

さて、学習課題について、いくつか質問をいただきましたので、確認させていただきます。

**Q インゲン豆がなかなか発芽しない。**

A 実は発芽の条件を満たしていても、発芽しない種があります。学年で約120個配布しましたので、30~40個ぐらひは発芽しない可能性があります。過去には、発芽しない種を土に植えたら芽が出たということもありました。試してみるとよいかもしれません。発芽しない場合は、観察をしなくても大丈夫です。なお、発芽したものはご家庭で育ててください。

**Q 漢字はどこまで練習ですか。**

A「解」から「易」までは漢字ノートに練習させてください。再開後、提出です。

**Q 計算ドリルノートや自主学习ノートは提出ですか。**

A はい、提出です。各教科のノートは授業の時に集めます。

**Q 英語が聞き取れなくて困っています。**

A 学校再開後、英語リアンだけでなく、いろいろな教材を使って授業をします。安心してください。

**Q 体育や音楽、総合、図工までなかなかやりきれません。**

A 大丈夫です！お子様の無理のない範囲で学習をすすめてください。

※学校再開後、どの教科も子供たちの学習理解度をみながら、復習をしていきます。分からない問題などには、印を付けておいてください。

5年生担任  
川原 二宮 関谷 大池